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【 会 議 録 】（概要） 
 日時:平成 20 年 11 月 5 日（水）18:30～21:30 

会議名 
越谷市自治基本条例審議会 

第３部会 第１０回会議 
場所 

越谷市役所第二庁舎５階 

研修室２ 

件名 

議題 

○協議事項 
（１）素案の作成について 

資料等 有  無 

出席者 

出席委員 

樋口部会長、飯島副部会長、池島委員、植竹委員、亀井委員、松本委員、江利川委員(７名)

欠席者 

桜井（隆）委員、原田委員(２名) 

事務局 

立澤企画課長、青山企画課主査、野沢同主任、水口同主事(４名) 

支援者：特定非営利活動法人越谷ＮＰＯセンター(１名) 

傍聴者 なし 

内 容 別紙 ◆主な意見等のとおり 

●合意・決定事項等 

・【資料１】（条例構造案）の構造について意見交換を行った。この構造案で素案を検討し、その検討作業

の途中で不都合があれば、構造についての変更を運営・調整委員会に提案していくこととした。 

・副部会長から提案のあった【資料２】（素案のたたき台）を基に、今後、素案について検討していくこと

とした。 

・次回以降の会議を下記の日程で開催し、素案を作成することとした。 

第１１回会議 平成２０年１１月１９日（水） 午後６時３０分～ 

第１２回会議 平成２０年１１月２６日（水） 午後６時３０分～ 
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◆主な意見等 

・行政運営の項目立てについては、一般的なもので良いと思う。 

・行政運営の範囲の中で「目玉」となるような項目はあまりないと思う。 

・一部の人に負担のかかる行政運営は避けるべきだと思う。 

・骨子案についての懇談会では、「わかりやすさ」が強く求められていたと思う。 

・素案を作成するための指針として、もっと細かい構造案が必要だと思う。 

・あくまで骨子案を踏まえた構造案になっている。この構造案で素案の作成を進め、修正もあり得るとい

う理解で良いのではないか。 

・第５章の住民投票と第７章の地域環境の順序は、逆の方が良いと思う。 

・越谷らしさ、わかりやすさなどに配慮する必要があると思う。 

・副部会長から提案のあった素案のたたき台を基に、必要に応じて修正案や代案などを出しながら議論す

る方法が良いと思う。 

・今後の日程を考えると１２月中旬には、素案を完成させる必要がある。今後は、具体的な検討を始めた

い。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 


